

Le Théâtre de la Grande Ourse

Actions

en milieu hospitalier



Depuis 1993, le théâtre de la Grande Ourse propose aux hôpitaux pédiatriques des spectacles, des animations en chambre et en extérieur, ainsi que des ateliers artistiques.

Le théâtre la Grande Ourse, reconnu pour son implication et son expérience, a effectué au cours de ces nombreuses années, de multiples interventions dans les centres hospitaliers ainsi que pour des associations d'aide aux enfants handicapés.



La particularité du projet artistique réside dans la participation active des enfants, parents et personnel soignant.



Passages en chambre

Animations en extérieur



Spectacles

